

## Urlaubspolice – Hände weg von Paketangeboten



Dennie Liemen

© beratungswerk24 Aktiengesellschaft

**Die Urlaubssaison steht vor der Tür und gute Planung ist alles, egal wohin die Reise geht. Versicherungsexperte Dennie Liemen von [meine-krankenversicherung.de](http://meine-krankenversicherung.de) warnt vor überflüssigen Versicherungspaketen.**

Unfälle, wie ein Beinbruch beim Klettern in den Alpen oder der Schlangenbiss beim Wandern durch den Dschungel, daran denken viele, aber auch so scheinbar banale Vorfälle wie eine Erkältung oder der Einbruch ins Hotelzimmer sollten gut abgesichert sein, um die finanziellen Einbußen so gering wie möglich zu halten. Muss es aber wirklich das spezielle und nur für diese Reise zusammengestellte Versicherungspaket sein oder ist weniger „Extra-Versicherung“ hier wirklich mehr?

„Urlauber sind in Gedanken oftmals schon am Ziel ihrer Reise angekommen und freuen sich auf die erholsame Zeit. Klar, dass sich viele mit dem Thema Versicherungen nicht mehr beschäftigen wollen. Doch genau da liegt der Fehler: Reiseanbieter und unseriöse Vermittler bieten oftmals Extrapolice oder spezielle Versicherungspakete, die unter Umständen völlig überflüssig sind.“ erklärt Dennie Liemen von [meine-krankenversicherung.de](http://meine-krankenversicherung.de).

„Bevor man sich die Versicherungspakete aufschwätzen lässt, sollten die eigenen Police geprüft werden. Einige der Versicherungen haben Reisende teilweise ganzjährig schon abgeschlossen. Auch eine Reisegepäckversicherung ist unnötig, da dem Versicherten immer zuerst grobe Fahrlässigkeit vorgeworfen wird.“

Das Muss für Urlaubsreisende: Die Auslandskrankenversicherung

Egal, ob privat oder gesetzlich krankenversichert, egal, ob das Reiseziel innerhalb oder außerhalb der EU liegt: vorab sollten die Versicherungsunterlagen geprüft werden. Muss der Urlauber wegen Zahnschmerzen eine Wurzelbehandlung im Ausland vornehmen lassen, orientiert sich zum Beispiel die gesetzliche Krankenversicherung daran, wieviel diese Behandlung in

Deutschland kosten würde. Den Restbetrag muss der Versicherte aus eigener Tasche dazu bezahlen. Findet diese Behandlung in einem Land außerhalb der EU statt oder einem, mit dem Deutschland kein Sozialversicherungsabkommen pflegt, so bezahlt die gesetzliche Krankenversicherung keinen Cent. Auch Privatversicherte gefährden ihre Beitragsrückerstattungen, falls sie nicht umfassend auslandskrankenversichert sind. Die wenigsten Versicherungen sichern zudem den Rücktransport ab.

#### Die Kür für Urlaubsreisende: Reiserücktrittsversicherung

Eine Reiserücktrittsversicherung ist nicht zwingend notwendig, vor allem nicht bei Last-Minute-Urlaube, Spontanreisen und Kurzreisen. Aber es gibt Versicherungsnehmer, für die diese Art der Absicherung durchaus hilfreich sein kann, finanzielle Einbußen durch den Nichtantritt der Reise abzufedern: chronisch Kranke, Senioren und Familien mit Kleinkindern. Bei diesen ist das Risiko einer krankheitsbedingten Absage der Reise durchschnittlich höher, als bei anderen Versicherungsnehmergruppen. Zudem gilt: Je teurer und langfristiger eine Reise ist, desto wichtiger ist die Reiserücktrittsversicherung. Beachten sollte man zudem, dass bei einigen Fällen, wie Flugangst, nicht gemeldete Vorerkrankungen oder vergessene Pässe die Versicherung nicht zahlt. Um Reisekosten erstattet zu bekommen, ist ein ärztliches Attest Pflicht.

#### Über meine-krankenversicherung.de

Meine-Krankenversicherung.de ist das erste unabhängige Serviceportal mit einer Rundumbetreuung für Verbraucher zu allen Themen der gesetzlichen und privaten Versicherung. Alle Informationen sind verbraucherfreundlich aufbereitet. Bei Fragen zu speziellen Absicherungsthemen oder Prüfung der einzureichenden Unterlagen stehen Versicherungsexperten als Ansprechpartner bereit.

Das Portal wurde 2016 von der beratungswerk24 AG gestartet.

Weitere Informationen finden sie auf <http://www.meine-krankenversicherung.de>

#### **Pressekontakt:**

Simone Riecke

Telefon: 0351.215 229 712

E-Mail: [sr@frische-fische.com](mailto:sr@frische-fische.com)

#### **Unternehmen**

beratungswerk24 Aktiengesellschaft

Karl-Heine-Straße 99

04229 Leipzig

Internet: [www.beratungswerk24.ag](http://www.beratungswerk24.ag)

#### **Über beratungswerk24 Aktiengesellschaft**

Die beratungswerk24 AG ist Spezialist für die Entwicklung von e-Marketing Strategien und Content-Marketing. Aktuell umfasst das Portfolio 12 Online-Versicherungsportale, unter anderem

VersicherungsCheck24.de und Wechsel-PKV.de. Durch 20 Jahre Erfahrung gehört das Team der beratungswerk24 AG zu den erfahrensten Unternehmen am Markt.

Das Unternehmen wurde im November 2012 von Dennie Liemen und Andreas Bergler gegründet und gehört zum Netzwerk der HVP Hanse Vertriebspartner AG. Die beratungswerk24 AG hat ihren Hauptsitz in Leipzig und verfügt deutschlandweit über weitere Standorte.